

Am 11. 2. 2016 ging

Erika Dietiker Eschmann

ganz plötzlich von uns.

Wir erinnern und vermissen Sie als Mutter, Schwester, Tante, Freundin und einen wunderbaren offenen Menschen. Ihre Liebe und Treue wird immer mit uns sein.

Wir danken allen, ob Familie oder Freunde, für Ihre Anteilnahme und Beistand in dieser Schweren Zeit.

Auch danken wir jenen die nicht an der Beisetzung teilnehmen konnten für Ihre tröstenden Worte und Beistand.

Es gibt für alles eine Zeit. Nun ist die Zeit sich in Liebe zu Erinnern und in die Zukunft zu sehen.

Vielen Dank und Alles Gute wünschen

Familie Dietiker & Familie Eschmann